

Spendenaufruf zur Restaurierung des Wetschehauser Kirchenglockenstuhls

Liebe Wetschehauser und Unterstützer,

unsere geliebten Wetschehauser Kirchenglocken stehen kurz vor dem Verstummen. Der Zahn der Zeit hat den Glockenstuhl stark beschädigt, und es besteht die Gefahr, dass die Glocken aus Sicherheitsgründen komplett abmontiert werden müssen. Um dies zu verhindern, hat die katholische Diözese Lugosch beschlossen, gemeinsam mit einer spezialisierten Firma aus Österreich, das Problem zu beheben. Zusätzlich soll ein elektrisch gesteuerter Glockenmotor eingebaut werden, da es altersbedingt kaum noch Wetschehauser gibt, die die Glocken händisch betätigen können.

Moderne Glockenantriebe sind mehr als nur mechanische Hilfen; sie bringen Glocken nicht einfach nur zum Schwingen oder schlagen sie irgendwie an. Sie sorgen dafür, dass Glocken jeder Größe gut klingen und schonend geschlagen werden, um sie nicht zu beschädigen. Durch einen optimalen Lätewinkel werden unnötige Schwingungen im Glockenturm verhindert.

Die kleine Glocke soll dann jeden Tag, morgens, mittags und abends daran erinnern, dass es noch Katholiken im Dorf gibt und zur Sonntagsmesse in die Kirche einladen. Sie soll auch den Dorfbewohnern sowie Ausgewanderten auf ihrem letzten Weg läuten.

Da die Diözese Lugosch die Kosten nicht allein tragen kann, hat sie bei der HOG Wetschehausen um eine Kostenbeteiligung angefragt. Gemeinsam mit euren Spenden können wir den Herzenswunsch vieler Wetschehauser erfüllen und unsere Glocken wieder zum Klingen bringen.

Vielen Dank und Vergelt's Gott im Voraus für eure Unterstützung.

Um online Missbrauch vorzubeugen, werden die Kontodaten der HOG Wetschehausen nicht auf der Homepage dargestellt. Diese werden gerne bei Nachfrage übermittelt.

Günter Kaupa

Tel.: 0931-64336

Handy: 01708204666 (Anruf / SMS / WhatsApp / Messenger)

Email: kagu18a@t-online.de

Im Namen des Vorstandes der Heimatortsgemeinschaft Wetschehausen, ein herzliches Dankeschön und Vergelt's Gott im Voraus für eure Unterstützung.